

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 12 ET 19 JUIN 2022
3^E CIRCONSCRIPTION DE L'HÉRAULT

Laurence Cristol

MÉDECIN SPÉCIALISTE DU CANCER
MAIRE DE SAINT-CLÉMENT-DE-RIVIÈRE
CONSEILLÈRE DÉPARTEMENTALE

Suppléant
**Arnaud
Moynier**

VITICULTEUR
MAIRE DE BEAULIEU

VOS CANDIDATS DE LA
MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

**Dimanche prochain,
donnons au Président de la République
une majorité pour gouverner la France.**

Madame, Monsieur, chers Concitoyens.

Dimanche dernier, vous avez été nombreux à m'avoir accordé votre confiance en me plaçant en tête de tous les candidats. Je vous en remercie chaleureusement.

À celles et ceux qui ont fait d'autres choix, que je respecte, je leur dis que je serai la députée de toutes et de tous, proche, présente, à l'écoute de chacune et chacun d'entre vous, quelles que soient vos sensibilités.

La législature qui va s'ouvrir est déjà marquée par de nombreux défis, humains, sociaux, environnementaux, économiques, alimentaires, auxquels s'ajoute une situation internationale préoccupante que l'on ne peut occulter dans ce débat.

Je connais vos priorités quotidiennes pour cette élection et vos messages à celles et ceux qui auront l'honneur et la charge de vous représenter à l'Assemblée nationale.

Cette législature devra sans tarder prendre les mesures fortes et urgentes qui s'imposent, comme celles **en faveur du pouvoir d'achat, de la sécurité, de la santé, pour chaque Français.**

Dans notre circonscription, que je parcours déjà comme élue locale au plus près des réalités du terrain, j'agirai en concertation, en partenariat et en confiance, avec tous les acteurs de la vie publique - État, département, région, intercommunalités, chambres consulaires, organisations professionnelles et syndicales, vie associative.

Nous ne pouvons oublier que cette élection législative conditionne la mise en œuvre du programme sur lequel le Président de la République a été élu.

Une majorité de députés d'extrême gauche - NUPES - lui imposerait de désigner un Premier ministre issu des rangs de ces derniers. Cette situation empêcherait le Président de la République de gouverner la France. C'est le programme de Jean-Luc Mélenchon, celui de NUPES, qui serait alors mis en œuvre.

Ce programme, idéologique, populiste et révolutionnaire, porté par ma concurrente, candidate de NUPES, est économiquement et socialement inapplicable. Comme toujours, partout où les populistes d'une extrême gauche révolutionnaire, comme la qualifie Jean-Luc Mélenchon, ont pris le pouvoir par les urnes, le peuple a toujours été le grand perdant.

La France serait déstabilisée, isolée par le changement de nos alliances dans le monde et le non-respect des règles communes européennes menant à l'implosion de l'Europe. Dans un deuxième temps, qu'en serait-il de nos libertés individuelles et collectives quand ils mesureraient l'échec et les conséquences de leur politique ?

Chacune et chacun d'entre nous peut mesurer l'importance de son choix dimanche prochain.

Pour nos libertés, pour une société plus juste, plus humaine dans une France prospère, indépendante et respectée, avec Annabel Wynne, nous comptons sur votre confiance.

Avec toute ma sympathie


Laurence Cristol

**avec
vous**

Ensemble !
MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE